

Eliana Belén Alvarez Montalván  
Artista Visual  
(Guayaquil, 17 Octubre del 2002)

# Statement Personal

**Mi formación es académica y autodidacta, busco expresar mis sueños, pensamientos, emociones y realismo social mediante el pincel utilizando las diferentes técnicas pictóricas y desafiando las fronteras tradicionales del arte, explorando nuevas formas de comunicar estas ideas, como lo es el arte digital. El arte digital fusiona la creatividad con la era tecnológica actual, este medio permite trascender la creación de obras a audiencias globales ampliando así el modo de expresión artística.**



**“Con la frente en alto por mi patria”**

100 x 120 CM

Acrílico sobre lienzo

## Statement de la obra

Mi intención es representar la captura y actos violentos ocurridos en el canal de televisión TC, el cual tuvo un impacto a nivel nacional y a nivel personal porque se emitió en señal abierta, la realidad social que vivimos la ciudadanía ecuatoriana a raíz del desate de las bandas criminales y la delincuencia que fue en aumento desde el cambio de presidente. Anteriormente hasta estos eventos ocurridos, ha generado temor en todo el Ecuador por no saber si volverán a casa con vida, si habrá un mañana o solo se les puede acabar la vida en un segundo sin decir un adiós.



A  
N  
E  
X  
O  
S









NO TOLGAR  
NI MOVER







